

VILLA

TRANSFORMATION D'UNE VILLA À CHÊNE-BOUGERIES



Habitat Individuel Chênes-Bougeries /GE - 2011

Collaborateurs : G. MABBOUX, A. CARTALIER, J. CHABANNE



Après des travaux de transformations à l'intérieur du bâtiment, notre nouvelle intervention se porte sur une extension existante datant de 1984.

Le souhait des clients est d'offrir un aspect moins tourmenté sur la façade extérieure de l'extension, ainsi que de répondre aux nouveaux critères d'isolation thermique. L'ensemble des fenêtres sera remplacé par des vitrages à hautes valeurs isolantes. Un bardage en zinc viendra recouvrir les anciennes façades crépies et toiture, protégeant ainsi l'isolation complémentaire.

Le contraste avec la partie la plus ancienne de la maison (chalet en bois du début du XXème siècle) en sera encore renforcé.

